



## Le lycée participe au Nouveau Festival

publié le 11/05/2023

Quatre groupes d'élèves ont contribué à l'énergie créatrice du Nouveau festival, événement phare des projets culturels de la région Nouvelle Aquitaine

Une soixantaine d'élèves du lycée Guez de Balzac (Terminales HLP et AMC, UNSS Danse, La Guezette), ont donc participé, le mercredi 10 mai, au Nouveau festival, qui se tenait au Rocher de Palmer, à Cenon, près de Bordeaux. Après les années Covid, on a pu sentir un renouveau souffler sur cet événement conjuguant les efforts des 3 académies désormais réunies sous la bannière Nouvelle Aquitaine. Concerts, défilés de mode, expositions d'art, projets scientifiques ou de développement durable, associations, théâtre, slam, ..., tous les champs de l'action culturelle et citoyenne étaient représentés lors de ce panorama festif de l'adolescence créative et inventive. Quatre élèves de La Guezette ont ainsi contribué au Pôle média du Nouveau Festival, en rédigeant des brèves que vous pouvez retrouver [ICI](#).



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.